



La exposición fotográfica “La Biodiversidad ante el Cambio Climático: huellas en la Unión Europea y México” fue inaugurada en Cozumel.

**En el marco del 50 aniversario del Estado Libre y Soberano de Quintana Roo y en conmemoración al 28 aniversario del Parque Nacional Arrecifes de Cozumel, en el Planetario Cha’an Ka’an de Cozumel se presentó la muestra fotográfica que promueve el cuidado y protección del medio ambiente.**

## En el Planetario de Cozumel

# Abren exposición fotográfica sobre biodiversidad y el cambio climático

- Se busca concientizar a la población sobre el impacto de este fenómeno natural

### Por redacción DIARIOIMAGEN

Cozumel.- La exposición fotográfica “La Biodiversidad ante el Cambio Climático: huellas en la Unión Europea y México” fue inaugurada en Cozumel por el Embajador de la Unión Europea (UE) en México, Excmo. Sr. Gautier Mignot y autoridades estatales y municipales, con el fin de concientizar al público sobre el impacto que el cambio climático tiene en la biodiversidad alrededor del mundo.

En el marco del 50 aniversario del Estado Libre y Soberano de Quintana Roo y en conmemoración al 28 aniversario del Parque Nacional Arrecifes de Cozumel, en el Planetario Cha’an Ka’an de Cozumel se presentó la muestra fotográfica que promueve el cuidado y protección del medio ambiente.

El secretario de Ecología y Medio Ambiente, Óscar Rébora, explicó que la muestra está integrada por 24 fotografías de 12 países europeos (Bélgica, Bulgaria, Eslovaquia, España, Finlandia, Grecia, Hungría, Italia, Polonia, Países Bajos, Rumania y Suecia) y de México, donde se puede apreciar imágenes de paisaje, flora, mamíferos, aves, reptiles e insectos que ilustran la biodiversidad de Europa, así como algunas de las iniciativas que se están implementando para protegerla.

El Planetario de Cozumel alberga esta muestra hasta el 17 de agosto, está abierta a todo el público

de manera gratuita con el objetivo de demostrar el vínculo que existe entre la lucha contra el cambio climático y la protección de la diversidad biológica, así como la necesidad de procurar la salud del planeta y de la humanidad en equilibrio.

“Esta exposición nos invita a ser conscientes de nuestro entorno, a apreciar la biodiversidad que nos rodea y a tomar medidas para protegerla. Cada uno de nosotros puede hacer una diferencia, desde pequeños cambios en nuestro estilo de vida, hasta la defensa activa de políticas ambientales”, declaró

Óscar Rébora. La muestra completa está conformada por un total de 42 imágenes capturadas por una treintena de fotógrafos y fotógrafas, las cuales también se pueden apreciar de forma digital en la página web <https://www.climayvidauemx.org/>

Acompañaron al Embajador Excmo. Sr. Gautier Mignot, la presidenta municipal de Cozumel, Juanita Alonso Marrufo; el secretario de Ecología y Medio Ambiente, Óscar Rébora Aguilera; el titular del Instituto de Biodiversidad y Áreas Naturales Protegidas del Estado, Javier Carballar

Osorio, la representante de la Conanp en Cozumel, Blanca Quiroga; y Javier Arribas de la Delegación de la Unión Europea en México.

### EN MARCHA CURSO “UNIDOS POR EL DEPORTE”

De manera oficial el Gobierno Municipal de Cozumel inauguró el curso de verano “Unidos por el Deporte” en el que participan 160 niñas y niños de 6 a 14 años en esta actividad que durará 3 semanas y que es un gran semillero del cual surgirán atletas que pondrán en alto el nombre de Cozumel en diversas competencias. Las palabras de bienvenida corrieron a cargo del subdirector de deportes, Erick Canul, mientras que el Secretario General Ociel González emitió el mensaje inaugural, en el que a nombre de la Presidenta Municipal Juanita Alonso Marrufo felicitó a todos los que intervienen en la organización del curso, así como a las niñas y niños participantes por elegir hacer deporte.

En su intervención, la directora de deportes destacó que “El curso de verano Unidos por el Deporte es una de las actividades más importantes para nosotros, porque además de representar una excelente alternativa para que las niñas y los niños cozumeleños incursionen en la práctica de actividad deportiva, se ha convertido en el gran semillero del que han surgido muchos atletas que han puesto muy en alto el nombre de nuestra querida isla.



De manera oficial, el Gobierno Municipal de Cozumel inauguró el curso de verano “Unidos por el Deporte”.